

México concluye negociación con Unión Europea sobre TLCUEM

- Las negociaciones entre las dos partes iniciaron hace más de seis años para modernizar y fortalecer el tratado, con el objetivo de ampliar las preferencias comerciales mutuas.

● PÁG. 23



Este acuerdo histórico demuestra que un comercio abierto y basado en normas puede generar prosperidad y seguridad económica”.

Ursula von der Leyen,

PDTA. DE LA COMISIÓN EUROPEA.

Concluyen negociación del TLCUEM 2.0 con presión de Trump

Roberto Morales

roberto.morales@eleconomista.mx

México y la Unión Europea concluyeron este viernes las negociaciones de la modernización del Tratado de Libre Comercio entre ambos (TLCUEM), tres días antes de que Donald Trump asuma su

segundo mandato como Presidente de Estados Unidos.

En las últimas semanas, las negociaciones se aceleraron para que la nueva apertura permita accesos a productos que podrían eventualmente tener aranceles en Estados Unidos bajo la nueva administración de Trump.

También homologa disposiciones en materia de inversión y crea capítulos de facilitación del comercio y comercio digital.

El acuerdo le otorgará a México un mejor acceso para productos que incluyen jugo de naranja, atún, espárragos, miel y albúmina de clara de huevo. A su

vez, México eliminará aranceles de hasta 100% sobre importantes productos como queso, aves, chocolate y vino. A noviembre de 2024, México exportó productos a la Unión Europea por 21,360 millones de dólares, y sus importaciones desde ese bloque fueron de 62,525 millones de dólares.

